

LAMPIRAN TERJEMAH ALQURAN

No	Hal.	Surah	Ayat	Terjemahan
1	1	Al-Hijr	9	Sesungguhnya Kamilah yang menurunkan Alquran, dan pasti kamu (pula) yang memeliharanya
2	27	Muhammad	31	Dan Sungguh, Kami benar-benar akan menguji kalian sehingga Kami mengetahui siapa yang benar-benar berjihad (bersungguh-Sungguh) dan bersabar di antara kalian, dan akan Kami uji perihal kamu
3	136	Al-Hijr	9	Sesungguhnya Kamilah yang menurunkan Alquran, dan pasti kamu (pula) yang memeliharanya
4	140	Al-Anfal	2	Sesungguhnya orang-orang yang beriman adalah mereka yang apabila disebut nama Allah gemetar hatinya, dan apabila dibacakan ayat-ayat-Nya kepada mereka, bertambah (kuat) imannya dan hanya kepada Tuhan mereka bertawakal.
5	146	Ar-Rum	21	Dan di antara tanda-tanda (kebesaran)-Nya adalah Dia menciptakan pasangan-pasangan untukmu dari jenismu sendiri, agar kamu cenderung dan merasa tenteram kepadanya, dan Dia menjadikan di antaramu rasa kasih dan sayang. Sungguh, pada yang demikian itu benar-benar terdapat tanda-tanda (kebesaran Allah) bagi kaum yang berpikir.
6	159	Al-Imran	139	Dan janganlah kamu (merasa) lemah, dan jangan (pula) bersedih hati, sebab kamu paling tinggi (derajatnya), jika kamu orang beriman.
7	159	Fussilat	30	Sesungguhnya orang-orang yang berkata, "Tuhan kami adalah Allah" kemudian mereka meneguhkan pendirian mereka, maka malaikat-malaikat akan turun kepada mereka (dengan berkata), "Janganlah kamu merasa takut dan janganlah kamu bersedih hati; dan bergemberalah kamu dengan (memperoleh) surga yang telah dijanjikan kepadamu."
8	168	Asy-Syura	30	Dan musibah apapun yang menimpa kamu

				adalah disebabkan oleh perbuatan tanganmu sendiri, dan Allah memaafkan banyak (dari kesalahan-kesalahanmu).
9	169	Al-Ankabut	49	“Sebenarnya, (Alquran) itu adalah ayat-ayat yang jelas di dalam dada orang-orang yang berilmu. Hanya orang-orang yang dlalim yang mengingkari ayat-ayat-Kami”.
10	170	Al-Baqarah	138	Peliharalah semua shalat dan shalat wustha. Dan laksanakanlah (shalat) karena Allah dengan khusuk.